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We, the undersigned, as two principal officers of record of (name of organization)
Les soussignés qui sont deux principaux dirigeants de (nom de l’organisme)

(address)
(adresse)

apply for a licence to manage and conduct a Break Open Ticket Lottery at the premises municipally known as
font une demande de permis pour administrer et conduire une loterie de billets à fenêtres dans les locaux connus dans la municipalité sous
le nom de

and situated in the municipality of
et situés dans la municipalité de

If a licence is granted, all tickets applied for will be sold only at (specify exact location within the above premises)
Si un permis est délivré, tous les billets demandés ne seront vendus qu’à (spécifier l’emplacement exact dans les locaux mentionnés
ci-dessus)

1. The specific Charitable or Religious Objects or Purposes to which proceeds are to be donated are described as
Les objectifs spécifiques visés par les organismes de bienfaissance ou religieux et aux quels sont destinés les recettes

peuvent être décrits comme étant

2. Type of Break Open Tickets to be sold
Genre de billets à fenêtres qui seront vendus

3. Description of Scheme
Description du jeu
(a) Number of Tickets per deal

Nombre de billets par tranche

(b) Price per ticket
Prix du billet $

(c) Gross Revenue per deal
Recettes brutes par tranche $

(d) Total Prizes per deal
Montant total des prix par tranche $

(e) Number of winning tickets per deal
Nombre de billets gagnants par tranche

4. The tickets referred to in this application form are manufactured by (Name of Company)
Les billets dont il est question dans cette demande seront imprimés par (nom de la compagnie)

          and will be purchased from
         et seront achetés chez

(Name and Address of Distributor)
(nom et adresse du distributeur)

5. Price per deal
Prix par tranche $

6. Ticket sales will commence on (date)        and terminate on
La vente des billets commencera le (date)        et se terminera le

(date) (maximum one year period).
(date) (période de une année au maximum).

7. The total number of deals to be sold during the period for which the application is made shall not exceed
Le nombre total de tranches à vendre pendant la période couverte par la demande n’excédera pas

Deals/tranches

Application to Manage and Conduct
a Break Open Ticket Lottery

Demande de permis pour
administrer et conduire une

loterie de billets à fenêtres
(Form NTL-A)

(Formule NTL-A)

Alcohol and Gaming Commission des alcools
Commission of Ontario et des jeux de l’Ontario
Gaming Registration and Lotteries Inscription pour les jeux et loteries
20 Dundas Street West 20, rue Dundas Ouest
7th Floor 7e étage
Toronto ON  M5G 2N6 Toronto ON  M5G 2N6
(416) 326-8700   1 800 522-2876 toll free in Ontario/sans frais en Ontario

Group Identification Number (GIN)
Numéro d’identification d’organisme (NIO)

. . .
NOTE:  This box to be completed only if organization presently has a G.I.N number

REMARQUE:  Cette case doit être remlie uniquement si l'organisme possède un N.I.O
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Certificate
Attestation

We (name) and (name)
Nous soussignés (nom) ____________________________________ et (nom) ____________________________________________

of (organization)
de (organisme) ________________________________________________________________________________________________

of (municipality) of the County of
de (municipalité) __________________________________________ du comté de _________________________________________

jointly and severally, hereby certify that:
attestons collectivement et individuellement que :

(1)We have knowledge of the matter herein set out,
Nous avons pris connaissance des points spécifiés dans les présentes,

(2)We have read over this application,
Nous avons lu la présente demande,

(3)All facts stated and information furnished herein are true and correct,
Tous les faits indiqués et les renseignements fournis dans les présentes sont véridiques et exacts,

(4)We are the holders of the offices with descriptive title as set out and appearing under our respective signatures below.
Nous assumons les fonctions correspondant aux titres spécifiés sous nos signatures respectives ci-dessous.

(5)We understand that if a licence is granted, Break Open Tickets may not be sold outside of the premises entered on the application
and specified in the licence.
Nous comprenons que si un permis est accordé, les billets à fenêtres ne pourront être vendus que dans les locaux inscrits sur la
demande et spécifiés sur le permis.

(6)We have read, and have in our possession, and agree to comply with, a statement of the Terms and Conditions under which the
Break Open Ticket licence is issued.
Nous avons lu l’exposé des conditions de délivrance du permis de loterie de billets à fenêtres, nous le gardons en notre possession
et nous observerons lesdites conditions.

(7)We understand that this licence shall be valid during its effective period only so long as the terms and conditions to which such
licence is subject have been complied with and that a breach of a term or condition may cause the licence to become null and void.
Nous comprenons bien que le permis ne sera valide pendant la période qu'il couvrira que dans la mesure où ses conditions seront
respectées et que toute violation de ses conditions l’annulera.

Principal Officer Principal Officer
Principal dirigeant Principal dirigeant

Signature
Signature

Name in full/Nom au complet

Title/Titre

Bus. Phone/Tél. aff.

Date/Date
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